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                                                           ДЕЛОВАЯ  ХРОНИКА 

 

«El RusoLatino de negocios» 
информирует 
 

 
Российско-уругвайский бизнес-форум. Встреча предпринимателей двух 

стран состоялась в Москве в рамках официального визита в Россию Президента Восточной 
Республики Уругвай Табаре Васкеса. Президент Торгово-промышленной палаты (ТПП) РФ 
Сергей Катырин, выступая на открытии, подчеркнул, что Россия и Уругвай после установ-
ления в середине XIX в. дипотношений неизменно придерживаются принципов взаимоува-
жения и взаимовыгодного сотрудничества. В последнее время, отметил С.Катырин, из-за 
неблагоприятной мировой финансово-экономической конъюнктуры взаимный товарообо-
рот заметно снизился, однако положение начинает меняться в лучшую сторону. Сегодня 
задача состоит в том, чтобы достичь лучшего показателя нашего товарооборота в 2013 г. — 
600 млн долл. — и превысить его. В заключение глава ТПП пожелал участникам бизнес-
форума новых контрактов и развития взаимовыгодного сотрудничества. И в этом предпри-
нимателям обеих стран, несомненно, будет содействовать российская система ТПП, вклю-
чающая в себя 180 филиалов в регионах России.  

Уругвайская сторона начала представление своего торгово-экономического потенциала 
с показа короткого, динамичного фильма о красотах и привлекательности своей страны. 
Подробно, используя многочисленные цифры и факты, об экономике, торгово-экономи-
ческом и инвестиционном развитии Уругвая рассказала министр промышленности, энерге-
тики и горнодобывающей  промышленности Каролина Коссэ. По ее словам, Уругвай пре-
одолел последствия кризиса, и сегодня в стране наблюдается стабильный рост экономики. 
Увеличивается ВВП на душу населения: если в 2005 г. он составлял 5 тыс. долл., то в 2015-
м — уже 15  тыс. и, по оценкам, к 2020 г. достигнет 20 тыс. долл. Растут прямые иностран-
ные инвестиции, прежде всего в текстильную промышленность, животноводство, в новые 
производства, в альтернативную энергетику. Успешно развивается туризм. Генеральный 
директор НК СЭСЛА Татьяна Машкова рассказала о деятельности комитета, особо отметив, 
что интересные для России и Уругвая проекты сегодня наиболее реальны в фармацевтике, в 
автомобильной промышленности (сборка в Уругвае российских пожарных машин, мусоро-
возов и т.д.), в области авиастроения (сборка легких самолетов). На форуме выступили так-
же руководитель Россельхознадзора, председатель российской части Смешанной россий-
ско-уругвайской комиссии содействия развитию торгово-экономических связей Сергей 
Данкверт и вице-президент ТПП РФ Владимир Падалко. Бизнес-форум продолжился корот-
кими презентациями уругвайских компаний и завершился свободным общением предпри-
нимателей обоих государств.   

 
НК СЭСЛА и Международный инвестиционный банк (МИБ) под-

писали соглашение о сотрудничестве. Банк был создан в 1970 г. На данный мо-
мент странами — членами/акционерами банка являются Куба, Россия, Болгария, Венгрия, 
Вьетнам, Монголия, Румыния, Словакия и Чехия.  

Взаимодействие со странами Латинской Америки банк начал с Кубы и намерен разви-
вать деловые связи также с другими государствами латиноамериканского региона. В цере-
монии подписания документа, проходившей в штаб-квартире банка, приняли участие пред-
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седатель Правления МИБ Николай Косов и генеральный директор НК СЭСЛА Татьяна 
Машкова. Было отмечено, что «соглашение формализовало конструктивное взаимодейст-
вие, сложившееся за последние два года между МИБ и НК СЭСЛА, и предполагает расши-
рение контактов по следующим направлениям: маркетинг и содействие в поиске потенци-
альных заемщиков; обмен информацией при организации и проведении международных 
деловых мероприятий в странах — членах МИБ и регионе Латинской Америки и Карибско-
го бассейна; проведение совместных бизнес-миссий; обмен информационно-аналити-
ческими материалами по финансово-экономической проблематике». При этом НК СЭСЛА 
был назван ведущей организацией в России по развитию торгово-экономических и научно-
технических связей между нашей страной и государствами Латинской Америки.  

Н.Косов подчеркнул, что сотрудничество с НК СЭСЛА закладывает прочную основу 
для налаживания взаимодействия банка не только с Кубой, но и со многими другими госу-
дарствами Латинской Америки, в частности с Чили. В банк уже поступило на рассмотрение 
несколько весьма перспективных предложений. К примеру, обсуждается возможность фи-
нансирования российского фармацевтического проекта с использованием инновационных 
кубинских биотехнологий, что будет способствовать импортозамещению жизненно важных 
лекарственных препаратов.  

 
Москву с рабочим визитом посетила министр иностранных дел Ве-

несуэлы Дельси Родригес. Высокая гостья провела переговоры с министром ино-
странных дел РФ Сергеем Лавровым. На совместной пресс-конференции Дельси Родригес 
отметила, что на международной арене Россия и Венесуэла идут рука об руку в построении 
многополярного и многоцентричного мира, защищая принципы и цели, зафиксированные в 
Уставе ООН. Министр отметила и успешное развитие российско-венесуэльских деловых 
связей, особо выделив недавнее заседание совместной XII Межправительственной комис-
сии высокого уровня, на котором были рассмотрены проекты, находящиеся в стадии реали-
зации после заключения 261 соглашения между нашими странами. По словам Д.Родригес, 
будут развиваться новые направления сотрудничества в области ядерной медицины, сель-
ского хозяйства, создания в Венесуэле заводов по производству вакцин и медикаментов, в 
сферах горнодобывающей промышленности и туризма. Министр поблагодарила российское 
правительство за поддержку и солидарность.  

 
Кубинские пожарные в России проходят подготовку на самом вы-

соком профессиональном уровне. Об этом заявил Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Республики Куба Эмилио Лосада Гарсиа по итогам посещения учебно-лабораторной 
базы и научно-выставочного центра Академии государственной противопожарной службы 
МЧС России. «Учебные центры, лаборатории, современная методическая и научная база, 
прекрасные аудитории, с которыми мы детально ознакомились, — все говорит о высоком 
уровне подготовки наших и других курсантов», — отметил посол. Кубинская делегация 
посетила академию  в целях обсуждения возможностей дальнейшего сотрудничества, а 
также проблем, связанных с этим процессом. Гости встретились с начальником академии, 
генерал-полковником внутренней службы Шамсутдином Дагировым и первым заместите-
лем начальника академии, полковником внутренней службы Вадимом Анатольевичем Басо-
вым. На сегодняшний день 13 кубинских курсантов получают в академии образование и 
овладевают практическими навыками.  
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